

16 de abr. de 2025

Reunião Ordinária CMPD - 16/04/2025

Convidados Marina - Rodando Pela Vida @rodandopelavida
cmpdcampinas@gmail.com

Anexos 📎 Reunião Ordinária CMPD - 16/04/2025

Registros da reunião 📄 Transcrição 🎧 Gravação

Resumo

A reunião, com a participação de Élice Botelho (Minha Campinas), Marina, Rodrigo Coelho, Flávia (intérprete de Libras), Andressa (intérprete de Libras), Márcia Ramos, Regina Guimarães e Wesley Schuenck, entre outros, discutiu o projeto Minha Campinas, que visa fortalecer a comunicação entre conselhos de direitos em Campinas, com encontros presenciais a partir de 23/04 (na sala das Juventudes na Glicério, com preocupações sobre acessibilidade), e a organização de uma conferência, com local ainda a ser definido após visita técnica à faculdade de Sofia (10h do dia seguinte), considerando alternativas como a Provisão, buscando a participação de alunos de psicologia. A participação oficial do Conselho Tutelar no projeto Minha Campinas foi aprovada, com Márcia Ramos e Regina Guimarães como representantes iniciais.

Detalhes

- **Abertura da Reunião e Verificação de Quórum:** A reunião foi aberta com saudações e verificação de presença dos participantes (00:00:00) (00:10:08). Houve atrasos e dificuldades na confirmação do quórum, com alguns participantes entrando e saindo da reunião (00:10:08) (00:15:51). A reunião começou após um pequeno atraso aguardando o quórum necessário (00:20:33).

- **Apresentação do Projeto Minha Campinas:** Élice Botelho, representando a organização Minha Campinas, apresentou um projeto para fortalecer a articulação e comunicação entre os conselhos de garantia de direitos de Campinas ([00:24:16](#)). O projeto inclui quatro encontros em 2025, com foco em identificar e solucionar problemas comuns aos conselhos ([00:25:37](#)) ([00:28:05](#)).
- **Objetivos do Projeto Minha Campinas:** O principal objetivo é melhorar a comunicação entre os conselhos, a comunicação com a sociedade civil e a forma como informações são usadas para melhorar o impacto das políticas públicas ([00:26:56](#)). Eles planejam criar uma teoria de mudança para superar dificuldades comuns e entregar um documento síntese à Secretaria de Assistência Social ([00:28:05](#)).
- **Participação do Conselho Tutelar:** O projeto busca a participação institucional do Conselho Tutelar, com representantes participando dos encontros ([00:30:27](#)). Élice também convida a participação individual de conselheiros, mesmo sem representação oficial do conselho ([00:31:44](#)).
- **Logística do Primeiro Encontro:** O primeiro encontro será realizado em 23 de abril, das 13h às 17h, na sala das Juventudes na Glicério ([00:26:56](#)) ([00:31:44](#)). A localização e acessibilidade do local foram discutidas, levantando preocupações sobre a acessibilidade para pessoas com mobilidade reduzida devido a problemas recorrentes com o elevador ([00:34:25](#)).
- **Acessibilidade e Participação Remota:** Marina levantou a questão da acessibilidade, sugerindo a possibilidade de encontros remotos ou híbridos para facilitar a participação de pessoas com deficiência ([00:34:25](#)). Élice explicou a preferência por encontros presenciais para facilitar o networking entre os participantes, mas se comprometeu a considerar a sugestão ([00:46:09](#)).
- **Desafios do Conselho Tutelar:** Rodrigo Coelho questionou Élice sobre os principais desafios enfrentados pelo Conselho Tutelar. Élice respondeu que a principal dificuldade é a falta de conhecimento da população sobre as funções do conselho, seguida por dificuldades de acesso a recursos e diálogo com o poder público ([00:39:36](#)) ([00:42:29](#)).
- **Problemas Técnicos:** Durante a apresentação, ocorreram problemas técnicos com a interpretação de Libras, com a intérprete Flávia tendo dificuldades com a conexão e a intérprete Andressa não conseguindo aparecer na transmissão ([00:37:18](#)) ([00:40:53](#)).

- **Votação sobre a Participação Oficial:** Após discussão, foi realizada uma votação para definir a participação oficial do Conselho como um todo no projeto Minha Campinas, que foi aprovada sem oposição ([00:47:35](#)).
- **Escolha de Representantes:** A escolha de representantes do Conselho para os encontros foi discutida, com Márcia Ramos e Regina Guimarães se oferecendo para participar ([00:50:14](#)). Foi proposto um rodízio entre membros da mesa diretora e outros participantes para garantir representatividade ([00:52:24](#)).
- **Datas Futuras e Grupo de WhatsApp:** As datas dos encontros subsequentes serão definidas em um grupo de WhatsApp, permitindo a participação e votação dos interessados ([00:53:18](#)).
- **Discussão sobre o Logo da Conferência:** Houve uma breve discussão sobre o logo da conferência, com Wesley Schuenck informando que um rascunho já foi criado e será compartilhado posteriormente ([00:57:46](#)).
- **Situação da Conferência:** A Coordenadoria de Acessibilidade relatou sobre os preparativos para a conferência, incluindo a definição das datas e uma visita técnica para avaliação da acessibilidade de um local ([00:55:22](#)) ([00:57:21](#)).
- **Local para Conferência:** Houve discussão sobre o local da conferência. A princípio, havia preocupações com o orçamento ([01:00:15](#)). A faculdade de Sofia surgiu como uma opção mais econômica, com potencial de reduzir custos de alimentação e transporte devido à sua localização central e acesso a ônibus. A decisão final dependerá de uma visita técnica agendada para o dia seguinte às 10h ([01:00:55](#)). Caso a faculdade de Sofia não seja viável, outras alternativas serão buscadas e comunicadas através de informativos ou grupo de WhatsApp ([01:01:44](#)).
- **Temas e Eixos da Conferência:** A definição dos temas e eixos da conferência estava pendente, pois a comissão ainda não havia recebido informações oficiais do CONAD ([01:01:44](#)). O CONAD está em transição de gestão, e a definição dos eixos caberá à nova gestão. Como medida provisória, eles planejam reservar entre cinco e seis salas para garantir espaço para os diferentes temas, prevendo possíveis imprevistos na distribuição dos temas pela nova gestão ([01:03:18](#)).
- **Local alternativo à UNIP:** A UNIP foi descartada como opção devido à restrição de acesso ao auditório, que só permite reservas para professores ou alunos da instituição ([01:06:58](#)). Wesley Schuenck sugeriu a Provisão como alternativa, por ter um campo de estágio para alunos de psicologia,

permitindo uma possível parceria e justificativa para o uso do espaço. Esta alternativa foi bem recebida pelo grupo ([01:09:05](#)), com a sugestão adicional de alunos de psicologia atuarem como facilitadores durante a conferência ([01:09:50](#)).

- **Relato sobre a Conferência do Idoso:** Marcia Ramos relatou sua participação na conferência do idoso, destacando a boa organização do evento na UNIP. Apesar da organização, ela observou a pouca representatividade de idosos com deficiência e a falta de um tema específico sobre a questão ([01:05:43](#)).
- **Atividades sobre Autismo:** Regina Guimarães informou sobre palestras sobre autismo agendadas para o dia seguinte e outras atividades ao longo do mês, incluindo cinema adaptado ([01:11:38](#)). Ela enfatizou a colaboração entre poder público e sociedade civil para a realização destas atividades e a importância do tema "informação, respeito e empatia" ([01:14:04](#)).

Revise as anotações do Gemini para checar se estão corretas. [Confira dicas e saiba como o Gemini faz anotações](#)

Envie feedback sobre o uso do Gemini para criar notas [breve pesquisa](#).